

ほっと²あまがわ

平成29年度春号 (通算第19号)

発行:平成30年3月31日 天川地区地域づくり協議会

編集:広報部



天川地区初の試み リユース宝市 資源の大切さ知る機会に

"私にとっては不用でも、誰かにとっては宝物!"を合言葉に、天川地区地域づくり協議会は、前橋市ごみ減量課の協力を得て、「リユース



宝市」を11月3日、文京町三町目自治会館で開催しました。本事業は天川地区初めての試みで、物品は衣類や生

活雑貨、書籍、 育児用品に限 定し、多くの品 物が集まりま した。物品の提 供者は54人。 来場者は74 人で、「孫のた

めにスノーシ



ューズを選びました。子どもはすぐに大きくなるので助かります。」との感想も聞かれました。限りある資源の大

ほっと安心できる 町づくり目指して

天川地区地域づくり協議会 企画運営委員会 草間 一俊 委員長



平成29年度の行事も無事計画どおり終了し、又、30年度に向けて各種行事を計画してまいります。その中で昔からの伝統行事、どんど焼き、上毛かるた大会、しめ縄作り等、諸先輩が築いた行事を楽しみながら開催しています。

特にどんど焼きでは、沢山のボランティアや各町 内の方々のお手伝いの協力でダルマのお焚き上げを し、とん汁、甘酒、チャイを差し上げています。年々、 各ご家庭でのダルマ飾りや門松、しめ縄飾りが少なく なりつつあります。伝統行事を次の世代に繋げるため、 より一層大切にしたいと思います。この地域づくりは 『ほっと安心できる町づくり』を目指します。これか らもご理解、ご協力をお願いいたします。

切さを知ってもらう機会となり、当地域づくり協議会では平成30年度も開催する予定です。お楽しみに!

●協力開催の「第五コミセン文化祭」

「リユース宝市」当日、会場隣接の第五コミュニティ

センターでは、第 22回第五コミセン 文化祭「舞台発表」 が開かれ、多く観客 で賑わっていまし た。主催は同センタ 一利用団体連絡協 議会で「リュース宝



市」と今回初の連携事業として開催。なお、3月3日、4 日には22回目の「作品展」も開催しています。



上毛かる大会

小学校低学年と高学年の2部門で競い合う!!上毛かるた大会が12月3日、県生涯学習センター多目的ホールで開催しました。

しめ縄作り&昔のあそび

しめ縄でお正月飾り作りが 12月3日、県生涯学習センター体育館で開催。「昔のあそび」コーナーは、当協議会あそび隊が担当しました。





どんど焼き

竹でやぐらを組みお焚き上げ! どんど焼きが1月14日、天川小学 校校庭で開催。当協議会は、チャイ と昔遊びコーナーを担当しました。